

Newsletter septembre 2020



C'est la rentrée chez DEI-Belgique!

- Les formations du mois d'octobre
- Solidarité avec les réfugiés après l'incendie du camp de Moria
- Projets PARCS : Recherche d'intervant.e.s spécialisé.e.s en politiques de protection de l'enfance
- Rentrée des classes - et si on pensait aux enfants ?

Nos formations en octobre

Découvrez nos **formations sur les droits de l'enfant**, données en collaboration avec [Jeunesse et Droits](#) !

Toutes nos formations sont agréées par [AVOCATS.BE](#), chaque jour de formation donne droit à 6 points juridiques. Des formations "à la carte" sur des thématiques spécifiques peuvent être organisées à la demande.

13 OCTOBRE 2020 À MONS



**LA JUSTICE
RESTAURATRICE
EN FAVEUR DES
MINEURS**

FORMATION



La justice restauratrice en faveur des mineurs

Le 13 octobre 2020 à Mons

27 OCTOBRE 2020 À MONS



**LA JUSTICE
ADAPTÉE AUX
ENFANTS**

FORMATION



La justice adaptée aux enfants

Le 27 octobre 2020 à Mons

Relocalisons les réfugiés après l'incendie du camp de Moria



Nous étions présent.e.s le 17 septembre dernier en soutien aux réfugiés après l'incendie du camp de Moria en Grèce le 9 septembre 2020.

12 700 personnes et parmi eux des milliers d'enfants ont été évacués et se retrouvent maintenant dans le dénuement le plus total.

L'UE et la Belgique doivent prendre leurs responsabilités et adopter une politique migratoire humaine et respectueuse des droits fondamentaux. Les pays européens, en ce compris la Belgique, doivent urgemment accueillir les réfugiés qui se trouvent encore dans les hotspots en Grèce.

La Belgique s'est pour l'instant engagée à relocaliser 12 enfants. Cette réponse est largement insuffisante et inadéquate.

La Belgique peut encore se réveiller et prendre des mesures à la hauteur. Nous avons les moyens et les capacités pour montrer une plus grande solidarité. Il n'est pas trop tard pour agir.

Retrouvez l'[Appel à relocaliser](#) co-signé avec la [Plate-forme Mineurs en exil](#)

Soutenez les acteurs de terrain en première ligne pour aider les réfugiés. Par exemple : [Unicef](#) / [DEI-Grèce](#) / [Médecins du monde](#)

Accompagnez la mise en place de politiques de protection de l'enfance dans les clubs de sports et loisirs

Devenez spécialiste en politiques



de protection de l'enfance !

Dans le cadre du projet [PARCS](#), nous sommes à la recherche de candidat.e.s pour faire partie d'un groupe d'intervenant.e.s spécialisé.e.s en politiques de protection de l'enfance.

Les candidat.e.s doivent avoir un intérêt pour les droits de l'enfant et en particulier la protection des enfants, ainsi qu'une expérience pertinente. Ils/elles doivent également être prêt.e.s à s'engager pleinement et dans la durée. Ils/elles peuvent être membres d'une structure de formation, ou bien intervenir comme indépendant.e.s.

[En savoir plus](#)

Retour sur la rentrée 2020



Pour des millions d'enfants, de parents et d'enseignant.e.s, cette rentrée scolaire fut synonyme de gestes barrières, d'incertitudes, de complications mais aussi de soulagement et de joie de reprendre le chemin de l'école après des mois de confinement.

Ce retour à l'école nous interroge aussi sur la place qui a été donnée aux enfants ainsi qu'à leurs droits. Quid de l'intérêt supérieur de l'enfant, quid de son bien-être ?

Deux articles pertinents sur la question :

[Le Ligueur : La rentrée scolaire doit se faire dans l'intérêt supérieur de l'enfant](#)

[Lettre ouverte de la Belgian Pediatric Covid-19 Task Force : "Tous les enfants doivent retourner à l'école à temps plein le 1er septembre"](#)

**DEI-Belgique souhaite à toutes et tous
une très bonne rentrée!**

info@defensedesenfants.be

Cette newsletter a été envoyée à {{ contact.EMAIL }}
Vous recevez ce message car vous êtes inscrit.e sur la liste de diffusion de DEI-
Belgique

[Unsubscribe here](#)

Envoyé par

 sendinblue

© 2020 Défense des Enfants International - Belgique



Titre